

【様式2】

②食育月間以外の月の取組

提出都道府県名 政令指定都市名	三重県
取組市町村名 取組団体・企業名	四日市市立河原田小学校
取組の名称	冬野菜を育てよう
実施時期	9月～12月
取組内容に該当する 食育ピクトグラム (複数選択可)	<input checked="" type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input checked="" type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/>  <input type="checkbox"/> 
取組内容	<p>学年：2年生2学級57名            授業：生活科            連携した企業：株式会社三重興農社</p> <p>目的：料理される前の野菜の育ち方について知り、世話を通して愛着を持ち、食べる楽しみを感じる。</p> <p>冬野菜の栽培(学級園と一人一鉢)を行いました。学級園ではレタス、白菜、大根、カリフラワー、ブロッコリー、花類を育て、鉢植えでは二十日大根を育てました。9月末に種をまいてから残暑が厳しい日が続き、たくさん水をまいても、どんどん土が乾いていくということに「枯れてしまうのではないかと」心配な様子でしたが、みんなで協力して水をやり、どの野菜も立派に収穫することができました。1学期に種をまいた青パパイアの観察では、子どもたちは果実のパパイアを想像して期待いっぱいでしたが、実際に割ってみると出てきた白い液体に驚く姿がみられました。また、「大根はあまり好きではない」と教室で話していた児童は、収穫の際にははりきって収穫し、白くてまっすぐな大根に大喜びしている姿がみられました。今回、自分たちで育てた野菜を学校内で食べることはできませんでしたが、それぞれ家庭にもちかえり、様々な料理にして食べたようです。</p> <p>自分たちで種から育てて収穫する体験を通じて、今までに見たことのない種や野菜を見たり触れたりして関心を高めるとともに、収穫する喜びを感じ、食物の魅力に改めて気づくことができました。</p>

